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时政新闻

200多加盟热线打爆中汇公司
从前天开始供货后，短短两天，中汇传媒发

行公司一共接到 260多个商户咨询电话，都表
示有意加盟报刊零售店。

中汇传媒发行公司负责人表示，这些咨询
商户都是愿意从事报刊销售业务的商户，他们
也正好是眼下各大办事处正在发展的商户，因
此中汇公司将会对这些有加盟意向的商户名单
转给市报刊亭退路进店领导小组，由他们转发
至咨询商户所属辖区的各个办事处，由办事处
对这些商户进行一对一接洽，对每一位有意向
加盟的商户进行帮助和指导，迅速办理相关开
业手续。

中汇公司负责人称，晚报这个平台，将会真
正解决办事处寻找不到意向商户和意向商户寻
找不到办理机构的难题，极大地促进郑州市报
刊亭增开工作。

如果有报纸或杂志想委托中汇传媒代理销
售，可以拨打电话15838288865咨询；如果您想
加盟报刊零售店，就请拨打电话 18638929578
咨询。

□记者 李萌

本报讯 昨日下午，市十三届人大常委会
第二十九次会议在完成各项议程后闭幕,会议
表决通过了人事任免案和《郑州市劳动用工
条例》等决议、决定。此次常委会会议表决通
过了关于接受扎吐辞去郑州市人民政府副市
长职务决定。

会议表决通过了《郑州市劳动用工条
例》，表决通过了《郑州市人大常委会关于修
改部分地方性法规的决定》，表决通过了市政
府关于全市重点工程项目建设进展情况的报

告，表决通过了市政府关于我市学前教育工
作情况的报告，表决通过了市政府关于我市
法制宣传教育和依法治市工作情况的报告，
表决通过了《郑州市人大常委会关于进一步
加强法制宣传教育和依法治市工作的决议》，
表决通过了《郑州市人大常委会任免国家机
关工作人员办法》，表决通过了市十三届人民
代表大会代表的代表资格审查报告，表决通
过了《关于接受扎吐辞去郑州市人民政府副
市长职务的决定》。会议还表决通过了人事
任免案，并现场为新任命人员颁发任命书，举
行就职宣誓仪式。

本次常委会会议审议通过了市政府关于
我市学前教育工作情况的报告，并首次进行
了专题询问。这是市人大常委会增强监督实
效的一次有益尝试，具有开创性的意义，充分
体现了各位常委会组成人员认真倾听民声、
充分反映民意的强烈责任感和使命感。专题
询问作为人大监督的一种法定形式，能进一
步推进人大工作公开透明，推动有关部门改
进工作，进一步解决关系人民群众切身利益
的突出问题。今后，市人大常委会将进一步
总结经验、探索创新，逐步使之制度化、常态
化、规范化。

我省召开民营企业党建
工作座谈会

本报讯 昨日下午，我省召开民营企业
党的建设工作座谈会，建业集团、小樱桃动
漫集团等多家民营典型企业的党组织负责
人就企业党建工作的先进经验与做法进行
广泛交流。会议指出，加强民营企业党建
工作是党的建设的需要，也是民营企业发
展的需要。民营企业的党建工作要抓紧抓
好基层党支部建设和发展党员工作，发挥
好民营企业党组织在职工群众中的政治核
心作用，围绕企业生产经营中心任务积极
开展各种党组织活动，团结凝聚职工群众，
维护各方合法权益，做好发展党员和教育
工作。深入学习和贯彻中央关于加强和改
进民营企业党建文件精神的实际行动，以
党建工作新成绩、企业发展新成果，迎接党
的生日和党的十八大召开。

郑州晚报 董艳竹

我市开展“安全食品走
进千家万户”活动

每月 10 日参观食品企业，
有兴趣的市民可报名

本报讯 昨日，市文明办启动“安全食
品走进千家万户”活动，邀请部分市民代表
先后实地参观了郑州三全食品股份有限公
司生产基地、大润发超市陇海路店。

此项活动是道德领域突出问题专项教
育和治理活动食品安全治理的重要内容，
通过组织市民代表走进食品企业参观产品
的生产加工、检测化验、销售等环节，来增
进市民与企业之间的沟通，提升食品企业
的知名度，最终推动整个食品行业可信度
的提升。

此后每月 10 日都会组织市民代表参
观郑州市的知名食品企业，活动将持续到
今年年底。有兴趣的市民可报名参加，报
名电话：67172218，也可把报名信息发至邮
箱ddlyzxzl@163.com。 记者 潘默

报纸杂志“退路进店”培训第一站现场解惑

商户纷纷表示“放心了，信心更足了”
200多加盟热线打爆中汇公司

从前天起，429家报刊零售店开始对郑州中汇传媒发行公司配送的省内外16
家畅销报纸和30多种畅销杂志进行销售。

由于大部分经营商户都是新手，以前没有经营过报刊销售业务，对于供货渠
道以及代销的问题，他们仍感觉有些困惑和犹豫。为了解决这些问题，昨天下
午，郑州中汇传媒公司专门组织了一支培训队伍，第一站到金水区凤凰台街道办
事处，为该辖区内即将开始报刊销售业务的数十名商户进行了现场培训。

见习记者 刘涛/文 记者 马健/图

一场培训让商户信心大增
下午4点多，培训课在凤凰台街道办事

处4楼会议室开讲。金水区报亭指挥部赵
峥首先向参加培训课的商户代表讲解了关
于报纸杂志“退路进店”的各项优惠政策。

赵峥表示，对于销售报纸杂志的商户，
政策上会一路绿灯。对于证件没有办理齐
全的商户，工商局及文化旅游局会优先为
其办理经营出版物许可证，以保证报纸杂
志的正常销售。如果商户的办证、挂牌、经
营等过程中遇到了问题，报亭指挥部及办
事处等相关部门都会为其提供直接有效的
解决方式。

在场商户代表都表现出了浓厚的兴趣，
纷纷记录了相关内容和解决方式的途径。

接下来，中汇公司的专业培训人员，为
商户们人手发了一份这两天的郑州晚报，
又从报刊店如何开设，报刊架如何摆放，报
刊如何展示，报刊如何进货，销售后如何结
算等各种经营问题进行了详细的讲解。

听完这些讲解后，不少商户纷纷表示，
如果这样做下去的话，不仅影响不了他们原
来的业务，反而会对他们原有业务产生带动
作用。之后，培训人员还结合如何制作报刊
架，如何对外宣传推广，为商户们现场解答
了问题，并为每个商户分发了一个“报刊零
售”的门牌，方便大家提前宣传自己的门店。

培训会结束后，不少商户说，今后他们
开报刊店的信心更足了，更放心了。

扶持政策激发商户销售热情
因为所有配送报刊，全部实行代销，商户卖

不完可退货或换货，无需承担销售剩余的风险，
在结算上采用的是先卖后结算的方式，卖多少
就结算多少。“代销”的概念弄清楚了，商户代表
们都一脸的轻松，纷纷表示“这就放心了”。

参加培训的张先生已经经营了 10 多年的
报纸杂志零售。“前段时间，报刊亭都拆了，不仅
卖报的难，买报的也难。不过这次政府又出了
好政策，我又可以干起我的老本行了。”张先生
高兴地说。

中汇公司负责人称，接下来，他们将结合各
办事处的进展情况，分批分次对加盟的新手商
户进行培训，从根本上解决商户的卖报难问题。

扎吐辞去郑州市人民政府副市长

经营者在认真听取报刊的销售政策及销售技巧经营者在认真听取报刊的销售政策及销售技巧

□郑州晚报 董艳竹

本报讯 昨日，我市召开网格化城市管理
观摩培训会，进一步深化4月27日全市“坚持
依靠群众，推进工作落实”长效机制推进大会
要求，对全市网格化管理工作进行再动员、再
部署，督促各县（市）区、各乡（镇）街道办事处
充分利用网格化管理这个载体抓好城市管理
工作。市委副书记王璋，市委常委、副市长张
建慧，市人大常委会副主任周长松出席会议。

培训会上，金水区经八路办事处介绍了
网格化城市管理经验。市城市管理局负责人
作了题为《学习先进经验，推行网格化管理，
进一步健全我市城市管理长效机制》的培
训。市城乡管理综合考评委员会办公室通报
了今年第一季度、第二季度城乡管理综合考
评及奖罚情况。

张建慧就进一步完善网格化城市管理长
效机制做了具体部署。他要求全市紧紧围绕

“三非”和安全生产、信访稳定、基层组织建设、
公共服务7个方面突出问题，以及提升城市管
理的13项重点工作开展好网格化管理。要通
过网格化城市管理，实现“三个确保”：确保每

寸土地都有人管理，消除管理盲点；确保每个
问题都有人负责治理，消除治理真空点；确保
各级网格信息渠道畅通，消除信息盲点。要梳
理问题、建立台账，逐步解决遏制新发生，实现
新的体制、新的景象、新的管理水平。

王璋在讲话中指出，建立以网格化管理
为载体的“坚持依靠群众、推进工作落实”长
效机制是市委转变领导方式、创新工作机制
做出的一项重要决策部署，建立网格化城市
管理新机制，对做好城市管理工作更具有特
殊的意义。各级各部门要积极投身到网格化
城市管理工作中，充分利用网格化管理新机
制的优势，进一步抓好城市管理工作，推动我
市城市管理水平不断提升。

针对下一阶段的网格化城市管理工作，
王璋提出“三个重在”：一是要深刻领会网格
化城市管理的重要意义，重在提高认识。要
深刻理解网格化管理长效机制“三级网格、四
级平台、五级联动”的精神实质，做到真学、真
想、真懂、真干、真见成效。二是要准确把握
网格化城市管理的要求，重在明确责任。要
实现“三克服”、“三解决”，即要克服官僚主
义，解决发现不了问题的问题，把通过网格化

城市管理发现问题、解决问题作为提高执政
能力的有效途径；要坚决克服好人主义，解决
不想发现问题的问题；要坚决克服形式主义，
解决不敢问责的问题。市直部门要实现网格
化城市管理工作全覆盖，创造新经验，主动融
入、借助力量。三是要全面实现城市管理网
格化的基本功能，重在责任追究。要做到责
任明确、量化到人、跟踪考核、严格问责。要
通过责任追究，推动各级网格管理人员主动
履职，切实把网格化城市管理工作落到实处，
确保城市管理网格化的基本功能全面实现，
推动城市管理水平不断提升。

王璋强调指出，在实际推进过程中，要严
防形式主义走过场失信于民，严防虎头蛇尾
没效果失信于民，严防模式僵化没实效失信
于民。要按照市委、市政府关于建立网格化
管理长效机制的安排部署，在谋划、部署、开
展城市管理工作时，都要融入到新的体制机
制当中，推动我市城市管理工作持续提升，不
断提高城市品位，塑造良好城市形象，为加快
推进中原经济区郑州都市区建设做出新的贡
献。会后，与会人员对经八路办事处网格化
城市管理进行了实地观摩学习。

学习经验 全面融入 落实问责

全面提升网格化城市管理水平


